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第８回嘉麻市熊ヶ畑地域小さな拠点施設整備等審議会 会議要録 

 

１．審議会等の名称  第８回嘉麻市熊ヶ畑地域小さな拠点施設整備等審議会 

２．開 催 日 時  令和５年６月２１日（水） １９時００分～２０時００分 

３．開 催 場 所  嘉麻市役所 ５階 委員会室２ 

４．公開または非公開の別  公開 

５．非公開の理由  (会議を非公開とした理由） 

６．出 席 者   

（１） 委員 

井原委員 飯島委員 大田（晴）委員 山田委員 小野田委員  

大田（岱）委員 深町委員 有田委員 髙松委員 緒方委員 

※欠席：圓入委員、宮﨑委員 

（２） 事務局 

総合政策課長 大村輝生    総合政策課長補佐 松隈康典 

地域活性推進係長 山口宏彰  地域活性推進係 児玉直人   

地域活性推進係 伊藤奈津  

     

７．傍 聴 人 数  ０名 

８．議題及び審議内容 

（１） 第７回会議要録について（資料⑦） 

（事 務 局）第７回会議要録についてご意見等あればお伺いしたい。 

 （委 員）会議要録として要点だけ報告されているのが残念であった。審議会は終わるが、以

前からそのような考えを持っていた。 

 （委 員 長）委員からご意見をいただいたが、他にあればお伺いしたい。 

（※意見等なし） 

 

（２） 答申について 

事務局より資料１６、１９について説明。 

※答申書中の審議会経過及び開催状況に第７回審議経過を追記。資料１６の施設整備方針は正副

会長と協議のうえ、その他（共通事項）を基本的事項とする旨説明。 

 

（３）答申 

 井原会長から赤間市長へ答申。 

 →赤間市長より謝辞が述べられた。 

 

（４）その他 

 （副委員長）今後の設計業務について地元の声を聴くとの事であったが、小さな拠点形成委員

会で行うということか。 

 （事 務 局）審議会は皆様に住民代表として来ていただきおおまかな方向性を決めていただい

たところである。今後は地域将来計画にも記載があるように、活性化センターと

の連携も含めた検討が必要であり、基本的には形成委員会や行政区長会の意見を
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伺っていく。 

（委 員）パブリックコメントの結果は事務局に尋ねるとわかるのか。 

（事 務 局）ホームページにて公表するため、どなたでも閲覧できるようになっている。 

 

９．配 布 資 料 

  ・資料⑦   第７回会議要録（熊ヶ畑地域小さな拠点施設整備等審議会） 

・資料１６  施設整備方針（熊ヶ畑地域） 

・資料１７  建築デザイン方針（熊ヶ畑地域） 

・資料１９  答申書について（熊ヶ畑地域） 

 


